

Dos alumnos de MU (Goierri) participaron en el campeonato internacional de pelota

28/02/2013

Dos alumnos de Goierri participaron en este campeonato que se celebra todos los años.

120 pelotaris de las universidades de Francia, Cantabria, Zaragoza, Valladolid y Euskal Herria participaron en distintas modalidades de pelota.

Los partidos comenzaron a la 13:00 después de recibir la bienvenida y comida de parte de la organización que corrió a cargo de la Universidad Pública de Navarra.

El jueves se disputaron los partidos clasificatorios, donde nuestro alumnos consiguieron el pase para la siguiente fase. El siguiente día se jugaban las semifinales y finales, donde nuestros alumnos no pudieron pasar del primer partido

Aquí podéis encontrar los resultados del campeonato de pelota mano parejas.

Gracias

